

2022年8月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

夏の暑さが本格的になってきました。園庭で水あそびをしているとセミの声が聞こえ、「どこだろう?」と探して見つけると嬉しそうな子どもたち。色水あそびをするとカップに数色の色水を入れて色が混ざるのを楽しんだり、ジュースに見立てたりしてあそんでいました。泡あそびでは泡を手にのせ、泡で出来た池に足を入れて「きもちいい」と身体で泡の感触を楽しんでいました。これからも熱中症に気をつけながら夏ならではのあそびを楽しんでいきたいと思います。



~今月のねらい~

- ・夏ならではのあそびを通して、友だちとの 関わりを深めていく。
- ・夏の自然に興味や関心をもち親しむ。

~今月の予定~

2日(火) 避難訓練

3日(水) 身体測定

26日(金) サイエンスマジックショー

※22日(月) 英語であそぼう

~七夕の会~

カレンダーを見て、7月7日がくるのを楽しみにしていた子どもたち。短冊をお友だちが飾っていると「なにおねがいするの?」とお互いに見せ合って楽しむ姿がありました。ご家庭での短冊の記入ありがとうございました。

当日は他クラスの七夕製作やパネルシアターを見た後、たなばたさまを歌いました。パネルシアターを真剣に聞いて楽しんでいて「きょう、おりひめとひこぼしあえるといいね」と願っていました。給食やおやつは特別メニューで野菜が星型になっているのを見つけて喜んで食べていました。おかわりもたくさんしていて一日嬉しそうなゆり組さんでした。

~夏まつり~

今年の夏まつりは「森」がテーマでした!ゆり組はお店番も交代ですることになり、事前にどのお店をやりたいか聞き、自分たちで担当するコーナーを決めました。その日から「おみせどうやって(お手伝い)やるの?」ととても張り切っていました。

当日、甚平や浴衣を着て「かわいいね」「にあうね」など 友だち同士で嬉しそうに見せ合っていて、とても可愛かっ たです。お店が開店すると「いらっしゃいませ~」とお客 さんを呼び込んだり、年下児に優しく教えてあげたりする 姿が見られました。お店番を無事に終え、遊ぶ番になると ゲームコーナーをくまなく楽しみ「青のヨーヨー釣った よ」「ヘラクレスオオカブト見つけたよ」などと興奮気味に 教えてくれました!

帰るまでヨーヨーを楽しんでいたゆり組さんでした。

~収穫しました~

先月植えたきゅうりと枝豆ですが、お当番さんが 水をあげてくれて大きく生長し、収穫しました。育てている間は「みてー! ちいさいえだまめできてる」「きゅうり、すこしおおきくなってない?」と食べられるまでの経過を観察して楽しんでいました。収穫をするとすぐに「きゅうしょくさんにもっていっていい?」と自分たちが育てた野菜を食べることをとても楽しみにしていました。給食で出ると「おいしいね」と友だちと喜んで口に運んでいました。



~お願い~

8月は、水遊びをする中でその日の子どもたちのあそび方や要望に応え、絵の具や氷、石鹸などを 出す予定です。泥で汚れることも多くなると思いますので、引き続き汚れてもよい服での登園にご協力 をお願いします。